
第２回 議会活性化特別委員会要旨 
平成２７年６月２５日 

                            第３委員会室 

１．タブレット研修（㈱静岡情報処理センター） 

  ・windows タブレットの操作研修 

  ・office365 について 

 

２．協議・報告事項  

 (1) タブレットについて 

  ・iPad と windows の違いを比較表で表してほしい。・・・事務局用意 

  ・windows タブレットも使いやすかった。 

  ・コストも比較したい。 

  ・導入してからの使用範囲で、現在は事務局へ持参提出している一般質問や代表質問

通告書等をメールでの提出で許可するか次回検討する。 

   （捺印の必要性も） 

 (2) 行政視察について 

  ・10 月 29 日（木）～30 日（金）に変更 

 

 (3) 予算特別委員会について 

  ・予算特別委員会を以前の常任委員会分割方式に戻すとの意見が藤新会からあるが理

由を。 

  ・各常任委員会が 1年をとおして当初予算・補正・決算をチェックしたほうが審査が

深まる。 

  ・審査時間が短いなら日数を増やしたらいい。 

  ・メリット、デメリットをはっきりさせる。 

  ・予算特別委員会を設置するまで第 14 期で相当議論した。 

  ・次回、会派意見でなく委員個々の意見で討議する。 

 

 (4) その他 

  27 年度も当市議会（議会改革）への視察対応について、活性化委員メインで対応する。 

 

３．その他 


